


4. When the alarm sounds press the LIGHT/SNZ button (on front or back of monitor), 
the alarm will sound again in 5 minutes.

5. To turn the alarm off press the ALARM button when the alarm sounds.

6.0 Maximum and Minimum Memory
1. Press the MAX/MIN button once to display the maximum indoor and outdoor 

temperature readings. Press the MAX/MIN button again to display the minimum 
indoor and outdoor temperature readings.

2. To clear the memory, press and hold the MAX/MIN button for 3 seconds. This will 
reset the memory to the current temperature readings being displayed on the 
monitor. 

7.0 Backlight
When using the adapter the backlight is on continuously.
When using batteries, press the LIGHT button to turn on the backlight.

8.0 Specifications

 Temperature Measuring Range

Indoor (Monitor) -10°C to 50°C (14°F to 122°F)

Outdoor (Sensor) -30°C to 60°C (-22°F to 140°F)

Temperature checking Interval

Indoor 60 seconds

Outdoor 60 seconds

Temperature Accuracy +/- 2°C (+/- 4°F)

Power Source

Monitor 3 x AAA batteries, 1.5V (not included) or 
Adapter 4.5V (included)

Outdoor sensor 2 x AAA batteries, 1.5V (it is recommended to 
use Lithium batteries during the cold months)













5.0 Réglage du déclenchement de l’heure de l’alarme
1.	Pour régler l’heure du déclenchement de l’alarme, appuyez et tenez enfoncé le 

bouton ALARM jusqu’à ce que le chiffre de l’heure se mette à clignoter.
2.	Appuyez sur le bouton UP ou DOWN pour régler l’heure exacte.
3.	Appuyez sur le bouton ALARM pour confirmer le réglage.
4.	Puis les chiffres des minutes clignoteront; appuyez sur le bouton UP ou DOWN pour 

régler les minutes exactes.
5.	Appuyez sur le bouton ALARM pour confirmer le réglage.  
6.	Aussitôt l’alarme réglée, le moniteur retourne en mode normal.

5.1 Activation et désactivation de l’alarme
1.	Pour activer le déclenchement de l’alarme, appuyez sur le bouton ALARM; l’heure de 

l’alarme sera affichée.
2.	Appuyez sur le bouton UP, l’icône  s’affichera pour montrer que l’alarme a été 

activée.
3.	Pour désactiver l’alarme, alors que l’heure de l’alarme est affichée, appuyez sur le 

bouton UP jusqu’à ce que l’icône  ne soit plus affichée  sur le moniteur.
4.	Quand l’alarme sonne, appuyez sur le bouton LIGHT/SNZ (devant ou derrière le 

moniteur);  l’alarme se déclenchera de nouveau après 5 minutes.
5.	Pour fermer l’alarme, appuyez sur le bouton ALARM lorsque l’alarme sonne.

6.0 Températures maximales et minimales en mémoire
1.	Appuyez une fois sur le bouton MAX/MIN pour afficher les mesures des températures 

maximales à l’intérieur et à l’extérieur.  Appuyez de nouveau sur le bouton MAX/MIN 
pour afficher les mesures des températures minimales à l’intérieur et à l’extérieur.

2.	Pour vider la mémoire, appuyez et tenez enfoncé le bouton MAX/MIN pendant 3 
secondes.  Cette procédure réinitialisera la mémoire aux mesures des températures 
actuelles affichées sur le moniteur.

7.0  Rétroéclairage
Lorsque vous utilisez l’adaptateur, le rétroéclairage est sous tension  constamment.
Lorsque vous utilisez des piles, appuyez sur le bouton LIGHT pour activer le rétroéclairage.

8.0  Spécifications techniques

Gamme de mesures de la température

À l’intérieur (Moniteur) -10 °C à 50 ° (14°F à 122 °F)

À l’extérieur (Capteur extérieur) -30 °C à 60 °C (-22 °F à 140 °F)

Intervalle de vérification du relevé de 
la température

À l’intérieur 60 secondes



À l’extérieur 60 secondes

Précision de la mesure de température +/- 2°C (+/- 4°F)

Alimentation électrique

Moniteur 3 piles AAA, 1,5V (non comprises) 
ou un adaptateur 4,5 V  (compris)

Capteur extérieur 2 piles AAA, 1,5V (il est recom-
mandé d’utiliser des piles au lithium 
pendant les mois d’hiver).

9.0 Garantie de deux (2) ans
Si ce produit se révèle défectueux en raison de vices de matériaux ou de fabrication 
pour une période de deux ans à compter de la date d’achat, veuillez le renvoyer à 
l’adresse spécifiée ci-dessous.  La garantie ne s’applique pas si les vices de matéri-
aux ou de fabrication sont causés par un usage abusif,  un mauvais fonctionnement, 
d’altérations, de modifications ou de dommages encourus pendant le transport.  Le 
produit sera réparé ou remplacé, sans frais, après réception du produit port payé et d’un 
montant de 5,00 $ pour couvrir les frais de manutention, emballage et port de retour.  
Veuillez inclure une preuve d’achat, vos nom et prénom, adresse, numéro de téléphone 
de jour ou votre adresse électronique. 

Thermor Ltd.
16975 Leslie Street

Newmarket, ON L3Y 9A1
1-800-387-8520

10.0 Déclaration de conformité FCC Industrie Canada
Cet appareil est conforme à l’article 15 des règlements de la FCC.  Son fonctionnement 
est soumis aux deux conditions suivantes : (1) Cet appareil ne doit causer aucune  
interférence néfaste et  (2) Cet appareil doit accepter toutes les interférences reçues, y 
compris celles qui risquent d’entraîner un fonctionnement indésirable de l’appareil.

AVERTISSEMENT : Des changements ou des modifications apportés à cet appareil sans 
l’autorisation expresse de la partie responsable de la conformité aux normes peut entraîner 
pour l’utilisateur l’annulation du droit d’usage de faire fonctionner cet équipement.

NOTE : Cet équipement a été testé et rencontre les limites de la Classe B des appareils 
numériques, conformément à la Clause 15 des règlements de la FCC.  Ces limites ont 
été établies pour fournir une protection raisonnable contre une interférence nuisible 
dans une installation résidentielle.  Cet équipement génère, utilise et peut irradier de 
l’énergie fréquence radio et, si cet appareil n’est pas installé et utilisé en respectant ces 
instructions, il pourrait causer de l’interférence nuisible aux communications radio.

Cependant, il n’y a pas de garantie que l’interférence ne se produira pas lors d’une 
installation particulière.  Si cet instrument cause vraiment de l’interférence nuisible lors de 
la réception à partir d’une radio ou d’une télévision, qui peut être déterminée en allumant 
ou fermant cet équipement, nous encourageons l’utilisateur d’essayer de corriger cette 
interférence par une ou plusieurs mesures :

• Réorienter ou relocaliser l’antenne qui reçoit.
• Augmenter la distance entre l’équipement et le receveur.
• Brancher l’équipement sur un circuit différent de la prise du récepteur.
• Consulter un détaillant ou demander l’aide d’un technicien expérimenté en radio/TV.





FCC Statement: 
This equipment has been tested and found to comply with the limits for Part 15 of the FCC rules. These limits 

are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This

 equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in 

accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. 

However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does 

cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the 

equipment 

off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following  measures: 

•  Reorient or relocate the receiving antenna. 

•  Increase the separation between the equipment and receiver. 

•  Connect the equipment to an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected. 
 

This device complies with part 15 of the FCC rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This 

device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including 

interference that may cause undesired operation.  

 

Note: Modifications to this product will void the user’s authority to operate this equipment. 

 

IC Statement : 
 
This device complies with Industry Canada licence-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following two 

conditions: (1) this device may not cause interference, and (2) this device must accept any interference, including 

interference that may cause undesired operation of the device." 

 

IC Déclaration: 
Le présent appareil est conforme aux CNR d'Industrie Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. 

L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes : (1) l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et (2) 

l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en 

compromettre le fonctionnement. 
Remarque: Toute modification de ce produit annule l'autorité de l'utilisateur à utiliser cet équipement. 
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